



Se registra **Gerardo Fernández Noroña** para contender por candidatura presidencial

RAFAEL ORTIZ



El diputado con licencia, **Gerardo Fernández Noroña**, se inscribió en proceso interno de Morena donde se elegirá al candidato presidencial para 2024.

La tarde de ayer se registró en el proceso interno del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) para definir el candidato presidencial rumbo a las elecciones de 2024.

Desde el hotel **Courtyard Mexico City** hizo oficial su registro como participante a la candidatura presidencial.

Llegó acompañado de su pareja e hija, **Emma Ocampo** y **Zoé Fernández**, respectivamente, además de **Alberto Anaya**, presidente del Partido del Trabajo (PT), entre otros políticos.

Por su parte, el presidente nacional de Morena, **Mario Delgado**, comentó el gusto que sintió de realizar el registro de **Fernández Noroña**, pues considera que son buenos "**hermanos de partido**", además resaltó que **Noroña** también contará con el apoyo de los **5 millones de pesos** que serán fiscalizables y solo se po-

drá usar para viáticos, comida, hospedaje y la logística de eventos.

Fernández Noroña comentó que siempre "**ha nadado contra corriente**", aunque está en un partido menor, está agradecido y honrado de recibir la oportunidad de ser el abanderado del PT.

Noroña apuntó que **Morena es el partido rico de la alianza, por ello, agradeció al líder nacional del PT, Alberto Anaya, le apoye con la misma cantidad de dinero.**

"Se ha planteado que los recorridos se hagan de manera austera, pues **Morena es el partido rico** y **Alberto Anaya me dijo que también me dará los 5 millones de pesos**", aseveró. Y agregó que "**así que no me voy a poder quejar de piso disparateo**".

Con respecto al comentario de **Mario Delgado, donde asegura que son hermanos, Fernández Noroña** comentó que, "**me salvó porque miren, voy a decir que somos hermanitos (PT y Morena), pero yo también digo que Caín y Abel eran hermanos entonces no es fácil**", señaló.

Remarcó el respeto que tiene hacia los demás aspirantes quienes se inscribieron a la contienda previamente.

Resaltó que dentro de su campaña estará acompañando por su "Noroñabús", combi que transformó en una librería ambulante, con la que espera recorrer todos los estados de la república.

"Aspiramos a recorrer todos los estados. Este recorrido lo dedico a mi abuela materna que la llevo en el corazón, ya que era un indígena náhuatl que hizo un esfuerzo enorme para que fuera a la universidad", indicó.